

Mein



Verein

Vor jedem Heimspiel: Die RWO-News mit den aktuellen Infos, Gewinnspiel, Partner-Tipps und mehr

Bolzplatz wird erneuert

Spatenstich in Styrum ist erfolgt

Trotz schneebedeckten Bodens verlief der Spatenstich zum 2. Bolzplatz-Neubau-Projekt des SC Rot-Weiß Oberhausen und seiner Kooperationspartner „GOFUS“ (Golf spielende Fußballer) und „Adiamo Dance Club“ am Mittwoch erfolgreich. Der ehemalige Bundesliga-Trainer Peter Neururer als „GOFUS“-Mitglied überreichte zusammen mit Timo Uster (Assistent des RWO-Vorstands, Bereich Sport) Bürgermeisterin Elisabeth Albrecht-Mainz symbolisch einen Scheck in Höhe von 30 000 Euro.

Verschiedene Aktionen

Mit diesem Geld, das aus verschiedenen Aktionen wie dem von der Volksbank Rhein Ruhr organisierten Golfturnier um die „2. RWO-GOFUS Team Trophy“ und großzügigen Spenden vieler Unternehmen zusammenkam, wird der Bolzplatz auf dem Kaplan-Küppers-Weg in Styrum völlig neu gestaltet.

„Das ist eine wunderbare Sache für die Kinder dieses Stadtteils, denn an diesem Platz ist seit den 1970er-Jahren nichts

mehr gemacht worden“, freute sich Klaus Gohlke, Leiter des Kinderpädagogischen Dienstes der Stadt Oberhausen, beim Spatenstich.

Bereits im März dieses Jahres hatte RWO nach fünfmonatiger Bauzeit den neu gebauten Bolz- und Spielplatz an der Danziger Straße an die Kinder dieser Stadt übergeben. „Für uns gehört das gesamte Projekt Bolzplatz-Neubau zur sozialen Verantwortung, die wir als Oberhausener Verein gegenüber den Kindern dieser Stadt haben und damit auch leben“, so der RWO-Vorstandsvorsitzende Hajo Sommers.

Ein großes Dankeschön geht in diesem Zusammenhang an folgende Spender (Firmen und Privatpersonen): Lemetco GmbH, Securitas, Volksbank Rhein-Ruhr, Paul Wischermann KG, SP Consult AG, GEWA, Energieversorgung Oberhausen AG (evo), Hoffmann Zeitarbeit, B.+J. Hesse, b+w Electronic Systems GmbH & Co. KG, L+V Metallbau GmbH, STOAG, BMW Krufft, KOWA sowie an die Herren Neifer, Runge, Neicken, Wimmer, Wolf und Görtz.



Freuen sich auf die Realisierung des Projekts am kaplan-Küppers-Weg: (vorne v. l.) Michael Radtke, Sven Jozwiak (beide OGM), Stefan Breuer (Kinderbüro Stadt Oberhausen), Imri Olluri (OGM), Hermann-Josef Kanders (Vorstand Volksbank Rhein-Ruhr), Peter Neururer, Oliver Reuter (Volksbank Rhein-Ruhr), Elisabeth Albrecht-Mainz (Bürgermeisterin Stadt Oberhausen), Martin Sprünken (RWO-Wirtschaftsbeirat), Timo Uster (RWO), Oliver Ellerbrok (RWO-Wirtschaftsbeirat), Klaus Gohlke (Stadt Oberhausen), Hajo Sommers (RWO-Vorstandsvorsitzender), (hinten v. l.) Pierre Schmitz und Hans-Jürgen Müller (beide OGM).

Neuer Spitzenreiter

Dietrich-Bonhoeffer-Schule derzeit vorne

Die Dietrich-Bonhoeffer-Schule hat sich im Rahmen der